



## En Argentina "chorrea" el petróleo y el gas

Argentina sigue sorprendiendo, no sólo pasó de hiperinflación a precios más bajos, o de estar en el borde del default a un riesgo país en mínimos, ahora la nación trasandina anunció que tiene el mayor superávit energético en 18 años que, por cierto, le está sumando a las arcas fiscales varios millones de dólares. Y todo gracias a vaca muerta, la desregulación y las certidumbres para invertir.

Recordemos que Argentina era deficitaria energéticamente, de hecho tenía que importar crudo y gas.

En el año 2024, el país trasandino tuvo un superávit energético de US\$ 5.700 millones. Según la Secretaría de Energía, el país alcanzó una producción de 256 millones de barriles de petróleo, la más alta desde 2003, y una producción de gas natural que sin precedentes desde 2006.

Vaca Muerta tiene reservas estimadas en 16.000 millones de barriles de crudo recuperables y representa cerca del 70% de la producción total de hidrocarburos del país, cifra que puede crecer en los próximos años debido a nuevas inversiones y proyectos de infraestructura relevantes como el oleoducto Vaca Muerta Sur y las plantas de licuefacción de gas natural. 